
平成３０年度宮 田 村 教 育 委 員 会 ３ 月 定 例 会 々 議 録

1　開催日時：平成３１年３月２５日(月）　　１３：３０～１４：５０

2  開催場所：宮田村民会館第１会研修室

3　出席委員

(1)　長嶋　良子　教育長（以下「教育長」と表記。）

(2)　篠田　秀児　教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。）

(3)　鷹野　綾子　委員（以下「鷹野委員」と表記。）

(4)　古藤　祐巳子　委員（以下「古藤委員」と表記。）

(5)　伊藤　一幸　委員（以下「伊藤委員」と表記。）

　

4　欠席委員：なし

5　その他、会議に出席した者の氏名

(1) 赤羽　和夫　教育次長（以下「次長」と表記。）

(2) 北原　敦　学校教育係長（以下「学校係長」と表記。）

(3) 平澤　隆靖　子育て支援係長（以下「子育係長」と表記。）

(4) 本田　留美　生涯学習係長（以下「生涯係長」と表記。）

(5) 梶田　廣文　子ども相談員（以下「相談員」と表記。）

6　教育長あいさつ　　　　

　　午前中は保育園の卒園式、通学用かばん伝達式に参加いただきありがとうございました。本年度は小中

　学校教職員の異動が多い中、９年間という長い勤務をいただいた職員もおり感謝申し上げている。

　　本日は就学支援関係や小中学校のグランドデザインについて協議いただくことになっていますのでよろし

　くお願いいたします。

7　会議録承認　　２月定例会　（事前配布）

　　教育長：　承認よろしいでしょうか。　　　　　　　　　異議なし。承認。

8　議　　題

　（２）　報　告

　　　報告１号　平成３０年度就学支援の状況について

　　　教育長：　事務局から説明をお願いします。
1



　　　相談員：　資料 No １（非公開）により説明

　　　教育長：　詳細な説明ありがとうございました。ご質問等ありましたらお出しください。

　　　職務代理：　途中で普通学級から支援学級に変更になる児童がいるが、教育長はどのように感じてい

　　　　　　　　るのか。

　　　教育長：　気になる部分ではある。担任を含み全ての教職員が児童が自立していくための支援を適切

　　　　　　　に行っていくことが必要であると思っている。子どもたちの困り感に寄り添い、配慮した支援の

　　　　　　　在り方を研修し、力をつけていってもらいたい。　

　　　相談員：　クラスの中でうまく自分の力を発揮できない児童に対して居場所を提供することにより、い

　　　　　　　ずれは通常級で学習できるようにしていくことも必要ではないかと思っている。、

　　　古藤委員：　１年生の段階では支援級ではなかったが、流れの中で支援が必要となったということです

　　　　　　　　か。

　　　相談員：　１年生の時の状況を把握しているわけではありませんが、もしかしたら親御さんが支援級に

　　　　　　　通級することを望まなかった部分もあるのではないかと思う。学校生活の中で結果的に通常

　　　　　　　級での学習ができなくなってしまったということではないかと思う。いずれは通常級で学習が

　　　　　　　できるように背中を少し押してあげることができるような支援級での支援を行っていくことが

　　　　　　　必要なのではないかと思っている。

　　　職務代理：　当初の判断が通常級ではまずかったということなのか。

　　　相談員：　その子を直接見ていないのでわかりません。

　　　伊藤委員：　資料を見ると、学年によっては通常学級から支援学級に変更になる児童が増えている状

　　　　　　　　況も伺えるがどのようなことなのか。

　　　相談員：　支援級で支えてあげなければならなかった子どもたちであったのではないかと思う。何らか

　　　　　　　の形で通常級に通級する事になったのではないかと思う。いずれにしても困っている子ども

　　　　　　　がいることを見過ごすのではなく、支援の手を差しのべていくことが当たり前のことではない

　　　　　　　かと思う。その結果支援級に変更になる児童が増えたということだと思っている。

　　　教育長：　その他ございますか。

　　　委　員：　なし。

　　　教育長：　梶田先生には相談活動だけではなく小学校に出向いての子どもたちの支援、放課後子ども

　　　　　　　教室での数学、算数の学習支援について丁寧に関わっていただきありがとうございました。

　　　　　　　　残念ながら梶田先生は来年度から他校で勤務されることになっております。長年の活動に

　　　　　　　感謝申し上げます。ありがとうございました。

　

　　　報告２号　平成３１年度小中学校グランドデザインについて

　　　教育長：　事務局から説明をお願いします。

　　　次　長：　資料 No ２により説明

　　　教育長：　ご質問、ご意見等ございますか。

　　　職務代理：　グランドデザインは毎年作成するものか、学校長が変わった時に作成するものなのか。
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　　　教育長：　毎年各校が前年度の学校経営の反省を活かし、本年度の取組を教職員内で検討し作成し

　　　　　　　ております。。その他ございますか。

　　　委　員：　なし。

　　　

　　　報告３号　教育委員会活動報告について

　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料 No ３により説明

　　　教育長：　出席の確認はよろしいですか。

　　　委　員：　修正日程について発言。了承。

９　その他

　(1)　当面の日程について　　３～４月

　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料 No ４により説明。

　　　教育長：　日程の修正等ございますか。

　　　委　員：　修正日程について発言。了承。

　　　次　長：　次回定例会の日程は提案通りでよろしいでしょうか。

　　　伊藤委員：　次回は私の家で開催し、資料等の見学と合わせて行ってはどうですか。

　　　委　員：　了承。

　　

　教 育 長 ：本日はありがとうございました。

・次回定例会：４月２５日(木）　１５時００分　伊藤委員宅　　
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